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令和２年度第１回日進市保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和２年７月２７日（月）午後１時３０分から 

 場   所  日進市役所 ４階 第２会議室 

 出 席 者  鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、村瀬千恵委員、南千景委員、鈴村奈美委員、

妹尾浩和委員、石垣儀郎委員、市川千春委員 

 欠 席 者  脇田こずえ委員 

事 務 局  石川こども未来部長、柏木こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、井

筒係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．会長及び副会長選出について 

        ３．報告事項 

        （１）令和元年度保育園等の運営実績及び令和２年度の運営状況について 

        （２）公立保育施設再整備計画について 

        （３）その他 

４．連絡事項 

 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

ただいまから、令和２年度第１回日進市保育園運営協議会をはじめさせ

ていただきます。 

私、こども福祉部こども課長の柏木と申します。よろしくお願いいたし

ます。 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども未来部長の石川から挨拶

を申し上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

 今回は令和２年度、最初の運営協議会になります。 

昨年度から代わられた委員がいらっしゃいますので、委員名簿順にて、

委員の皆さんの自己紹介を簡単にお願いいたします。 

 

 （職務・氏名を自己紹介） 

 

 つづきまして、事務局の自己紹介をさせていただきます。 
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事務局 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長・副会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

（自己紹介） 

 

議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。 

 

（資料確認） 

 

それでは、会長、副会長の選出に移りたいと思います。今年度の会長が

まだ決まっておりませんので、会長が決まるまでの間、仮議長として進行

させていただきます。 

 はじめに、「会長・副会長の選出」につきましては、日進市保育園運営協

議会規則第４条第２項に基づき、委員の互選により選出する事となってお

ります。それでは、委員の皆様から推薦等のご提案はございませんでしょ

うか。ご発言をお願い致します。 

 

会長には、これまでも会長をお勤めいただいており。また、学識経験の

豊富な石垣儀郎さま。また、副会長につきましては、保育士としても長年

経験のある南千景さまにお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

今、会長に石垣儀郎委員、副会長に南千景委員とのご推薦がございまし

た。異議が無い場合は、拍手をお願いします。 

 

（拍手） 

 

それでは、会長、副会長からそれぞれ席へ移動をお願いします。 

会長、副会長からごあいさつをお願いいたします。 

 

（会長、副会長あいさつ） 

 

ここからは、会長の議事進行にてお願いします。 

 

本日、傍聴者がいらっしゃいます。傍聴を許可したいと考えております

が、いかがでしょうか。 

 

（同意） 

 

それでは傍聴を許可いたします。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

 

それでは、３.報告事項「令和元年度保育園等の運営実績及び令和２年度

の運営状況について」を事務局から説明をお願いします。 

 

令和元年度保育園等の運営実績及び令和２年度の運営状況について 

・令和元年度 園別、月別入園状況、延長保育の状況 

・令和元年度 施設、運営費、運営費の執行状況 

・令和２年度 保育園等入園・入園予定児童数 

 

ありがとうございました。 

これまでのご報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

今日頂いた状況は、これまでの想定内、予想通りの数字で推移している。

さらに民間の力を活用しながら、日進市の保育状況をよくしていこうと考

えている。と捉えてよろしいか。 

 

 はい。 

 

子どもの増加が 1000人から 800人くらいに減ったとあった。増加はして

いるが、今後の長いタームでみると、ピークは過ぎたと捉えて対応してい

るという考えか。 

 

0～2歳に関しては、受け入れの定員が少ないので、そこは人口が減って

も需要は高い。しかし、3～5歳に関しては、保育園の定員数も増え、保育

園と幼稚園に通園する選択肢が増えることから、保育園・幼稚園問わず需

要は減ると見込みはしている。しかし、今後についてはこれから精査して

考えていきたい。 

 

子どもの増加というのは、他の市町と比べてどうか。 

 

他の市町に比べれば増加はすると考えるが、これまでのように、著しく

増加するとは見込んでいない。 

 

では次の議題に入ります。 

「公立保育施設再整備計画について」を事務局より説明をお願いします。 
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事務局 

 

 

 

   会長 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

   事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

委員 

公立保育施設再整備計画について 

・保護者意向調査の結果 

・今後の課題 

  

ただいまの報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

アンケートの回答数としては何件、回収率としては何％になるか。 

 

回収数 1743件 回収率 約 82％ 

 

続いて報告事項（３）その他として、「新型コロナウィルス対策について」

を含めて事務局より説明をお願いします。 

 

・地域型保育事業所選定について 

・保育所における新型コロナウィルス対策状況について 

・運営協議会の任期の改正 

 

コロナウィルスに関して、4 月 5 月自粛要請されたとあったが、実際、

どのくらいの登園率もしくは自粛率だったのか。また今回の経験を受けて、

今後の対応をどのように考えているか。 

 

4月 20日から 5月 31日まで自粛要請を行った。4月当初は、約 3割から

4割の方が登園自粛。5月後半は約 8割の方に登園自粛に協力を頂いた。保

育園は、保護者が就労等で家庭での保育ができないお子さんの預け先のた

め、園は引き続き感染予防をしっかり行いながら、開園を継続していきた

い。 

 

今の状況でいくと、自粛要請・非常事態宣言が出ない中で、今後をどの

ように想定して対応するのか。 

 

市としてはできる限りの感染予防をさせて頂いて責任をもってお預かり

をする。現時点では前回のような自粛は今のところ考えていない。 

 

今のご質問に関連して、実際に現場でお勤めや保護者の方々はどうです

か。 

 

実際に現場で幼稚園の運営をしております。できる範囲内にはなるが、
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事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

   事務局 

いろいろ感染予防対策を行っている。 

 

行事等も感染情報を踏まえて縮小等行っている。本日も公立保育園長と

オンラインで打ち合わせを行った。 

 

在園児がいる者です。この先、自粛要請が県から出ないことには、市は

登園自粛要請を行わないということだったが、保護者の意向で自主的に保

育園を登園自粛する場合、給食費を日割りで対応して頂くことは可能か。

事前に保護者が自主的に登園自粛を行う場合の給食費等の通知を頂くこと

は可能か。 

 

現状、日割りで精算をさせて頂く場合は、月の途中で入園もしくは退園

される方、一ヶ月の間一日も登園されなかった方、すくすく園との並行通

園をされる方に、今回日進市より登園自粛要請をさせて頂いた方を追加さ

せて頂いた。そのため、保護者が自主的に登園自粛を行う場合、一ヶ月の

間一日も登園しなかった場合は対象になるが、一日でも登園した場合は、

対象にならず、一ヶ月分の給食費をお支払い頂くことになる。今後、どう

するかは、これから議論が必要になるが、現状はこのようなルールを設け

ている。 

 

このルールはどこかに記載されているか。 

 

何らかの形で保護者の方に正しい情報が伝わるように通知させて頂く。 

 

その他、全体的なところを含めてなにかありますでしょうか。 

では、その他事項を含め以上となりますので、事務局にお返しいたしま

す。 

 

長時間に渡り、また様々なご意見をいただきありがとうございました。 

次回、第２回の保育園運営協議会につきましては、８月を予定しており

ます。日程調整等ご協力をお願いいたします。 

本日の協議会はこれにて閉会とします。 

ありがとうございました。 

 

（ １４時３５分閉会 ） 
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和２年  月  日 

 

                    会長 


